



DELEGACIÓN MARGA MARGA

AYER HUBO REUNIÓN DE AUTORIDADES EN COGRID.

Fiscalizan a empresas de gas y maestranza por “olores desconocidos”

Acerca de los reportes por “olores desconocidos” en la Provincia de Marga Marga, el delegado presidencial de la zona, Fidel Cuello, aseguró ayer que con mejores condiciones de ventilación, “hemos tenido un solo llamado” reportado. “Sabemos que en ciertos colegios hemos tenido olores que tienen que ver con el ácido sulfhídrico que tienen que ver con las cámaras desengrasadoras”. Y aseguró: “No hemos encontrado niveles preocupantes. Si bien han habido personas con síntomas, ninguna de ellas ha sido de gravedad”, reiteró.

A su vez, tras el emplazamiento que le hiciera la jefa comunal de la Ciudad del Sol, Valeria Melipillán en relación al tema de procedimientos en fiscalización por emanación de presuntos gases a la delegada presidencial de la Región de Valparaíso, Sofía González, dijo: “Con la alcaldesa de Quilpué nos hemos mantenido permanentemente comunicadas estas semanas en donde han existido afectaciones”.

González señaló que en este momento (ayer) estaba ya en desarrollo un proceso de fiscalización. Y con la mira en una empresa. “En este momento se está haciendo una fiscalización a Gasco, a propósito de esta alerta de vecinos por olor a gas que puede tener diversas fuentes, por lo que el delegado de Mar-

1

reporte, se registró durante el día de ayer por la emanación de malos olores en la Provincia de Marga Marga.

ga Marga ha determinado una planificación de diversificación de posibles fuentes por si existe o no un factor común en este tipo de emergencia”, dijo la delegada de la Región de Valparaíso.

De hecho, en la jornada de ayer, se realizó fiscalización en la planta Gasco y la Maestranza Alemana MIES en Quilpué, donde también estuvo presente el director regional, Patricio Velásquez de SEC; Arife Mansur, seremi de Energía y Alejandro Calderón, jefe de la oficina provincial de la Seremi de Salud.

La delegada presidencial González también se refirió a los distintos llamados que se han recibido de establecimientos de educación en la provincia. “Las fuentes han sido diversas. En algunas ocasiones se han determinado que están vinculadas a la presencia de ácido sulfhídrico que está presente en alcantarillas y a la falta de mantenimiento de algunos establecimientos, así como otro tipo de situaciones que están siendo investigadas”, cerró. ☺